

La Colombie et le Venezuela créent une Commission de bon voisinage et d'intégration



La Havane, 1er juillet, (RHC)- Les ministres colombien et vénézuélien des Affaires étrangères, Alvaro Leyva et Yvan Gil, ont créé ce vendredi la Commission de bon voisinage et d'intégration entre les deux pays.

Après le rétablissement des relations politiques, diplomatiques, commerciales et économiques en août dernier, cette commission vise maintenant à promouvoir la coopération et le développement conjoint dans les régions voisines.

À l'issue de la réunion au Palais de San Carlos, les deux ministres des Affaires étrangères et leurs délégations respectives ont signé plusieurs instruments visant à consolider les liens bilatéraux.

"Ce que nous faisons aujourd'hui, c'est-à-dire revenir au bon voisinage, à l'intégration et laisser cette erreur derrière nous, est quelque chose qui exalte les deux républiques", a déclaré Alvaro Leyva, rappelant la rupture des relations entre les deux nations.

Il a souligné que c'était pour lui une source de fierté de refaire l'histoire qui a toujours été "une même famille, un même sang, une même lutte, un même libérateur".

Il a qualifié cette réunion d'étape historique qui, selon lui, sera un exemple pour la planète, car le monde connaît aujourd'hui un problème de civilisation, de contenu humain, et aujourd'hui la Colombie et le Venezuela ne peuvent pas être inférieurs à ce qui doit être la reconstruction de la paix.

De son côté, le chef de la diplomatie vénézuélienne a souligné que les relations entre la Colombie et le Venezuela sont avant tout des relations entre les peuples, car à la frontière commune, les deux peuples sont complètement amalgamés, et c'est là le véritable esprit de ces liens.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/327128-la-colombie-et-le-venezuela-creent-une-commission-de-bon-voisinage-et-dintegration>



Radio Habana Cuba